

8月の園だより

発行：平成27年8月
石橋文化わくわく保育園

暑い暑い夏真っ只中です。太陽を一番近くに感じるこの季節、園庭で鳴く蝉の声にも負けないくらい、汗びっしょりかきながら園庭遊び、プール遊びを楽しんでいる子ども達です。汗をかいた時には、風邪をひかない様にこまめに着替えをしていきたいと思っておりますので、各自お着替えロッカーの確認、補充を宜しくお願い致します。今月のお便りでは、描く・作る事が大好きな子ども達の様子をお伝えします。

先生、これなあに？

朝、棚の上に糊や絵の具等の用意を見つけると、『あっ!今日何か作るの?』『くま組さんが作るの?』とわくわくした表情の子ども達。『お楽しみ!』と保育士の言葉に“何?何?”とひつじ組の子ども達も一緒になって“早く作りたいなあ~”と言わんばかりの表情で見つめているのですよ。



製作を始める前に...

おやつ時に『おやつを食べ終わったらトイレに行って、スモックを着て準備しようね。』と伝えると、くま組さんは元気に『ハイ!』、ひつじ組さんは“うんうん”と頷きお返事をして、待ちに待った製作のスタートです。



あひる組ひつじ組

4月当初は、机に敷いた新聞をビリビリと遊ぶ子ども達でしたが、保育士が楽しそうにお絵描きやシール貼りをしているのを見た子ども達は『わあ~!!』と大喜び。“早くやりたい”の気持ちで一杯になりました。マーカーやクレパスのお絵描きでは、次々と手に取り、カラフルな色に目を輝かすだけでしたが、今では描くと色が出てくる事が楽しくなってきました。糊や絵の具では手についた瞬間に『うわあーん。』と泣いてしまう子どももいました。回数を重ねてくると、少しずつ慣れてきて、感触を楽しめる様になってきました。作品が出来上がると『ジャンジャンジャー!!』と皆に見せて喜ぶ事がひつじ組の習慣になってきています。くま組の製作の日も“やりたい”と泣く子どももいるのですよ。



いざ製作スタート!!

4月当初から製作が大好きで、保育士の説明を真剣に聞いていた子ども達。マーカー・クレパス・糊・ハサミ・絵の具等、沢山の事に挑戦しています。糊では、塗り広げが難しく、貼っても落ちてしまう事があり、糊のつける所、貼りつけ方の練習中です。マーカーでは、顔のパーツ描きに挑戦中。回数を重ねる毎に、目・鼻・口が上手に描ける様になってきました。ハサミはなかなか難しく、お約束を守りながら保育士と一緒に取り組んでいます。ハサミを開く事が特に難しく、反対の手のパー、口も開いてしまう子どももいますが、“ちょっぴん”出来た時は満面の笑みで『出来た!!』と自信になった様です。



くま組

子ども達は少しずつ糊やハサミが使える様になってきましたので、お家で“危険だから”ではなく、傍について一緒にやってみては如何でしょうか。子ども達の製作の様子等は、ホームページに載せていきますのでご覧下さいね。



スモックを着られるかな？

ひつじ・あひる組さんの子ども達はスモックを自分のロッカーの中から取り出せる様になり、保育士に『ハイ!! (お手伝いして)』と渡し、一緒に着用します。今では、マジックテープを自分でつけようと頑張っています。

くま組の子ども達は一人で着用する事が出来る様になってきました。①名前の方(表)を下にして広げる②スモックの裾の部分に座る③両手を袖に通す④立ち、スモックを整えて、マジックテープを上から順に止める。苦戦しても一つずつ順を思い出しながら『自分でやる!!』と、とっても逞しい子ども達です。



お願い

- ◎プールの持ち物について
着替えと一緒に頂くとオムツには、必ず名前を書いてください。
- ◎ロッカーの中のお着替えやビニール袋がなくなっている事があります。
随時確認をお願いします。

8月の行事予定表

- 3日(月) 出席ブック返却日
- 6日(木) 8月生まれの誕生会
- 10日(月) シャボン玉遊び
- 13日(木) ~15日(土) お盆休み
- 17日(月) 避難訓練
- 20日(木) ポップコーン作り
- 24日(月) シャボン玉遊び
- 27日(木) 身体測定
- 28日(金) プール遊び終了日
- 31日(月) 出席ブック預かり日

